

## **CARTA A LOS VECINOS**

Queridos vecinos de Navalafuente:

Una vez concluidas las fiestas, desde esta Alcaldía quiero haceros llegar mi más profundo agradecimiento.

Han sido días de gritos, bailes, comidas, gymkhanas y alboroto, con conciertos de madrugada, y charangas madrugadoras, con cientos de videos que han circulado por redes, que seguro hacen que en este momento vuestra cabeza siga dando vueltas.

Parte puede ser el cansancio, parte las emociones vividas, pero no queremos que esta resaca emocional pase de largo, sin que se os reconozca la labor extraordinaria que habéis llevado a cabo para las fiestas y, en definitiva, para el pueblo.

Con el parón pandémico, la fiesta quedó relegada a un segundo plano, la salud se impuso y la necesidad de proteger a los más vulnerables prevaleció sobre las celebraciones, de las que hubo que prescindir. Hemos vuelto con más ganas que nunca y esto se ha notado en cada rincón de Navalafuente.

Más allá de la labor del Ayuntamiento, de las horas extras de los trabajadores y la implicación de los concejales con especial mención a Vanessa Noyes, concejala de festejos, no podríamos haber sacado adelante el programa sin vuestra colaboración y ayuda.

Hemos visto a mayores y no tan mayores preparar la cena popular, bailar en los nuevos veinte, acudir a misa y pasear a nuestro patrón por las calles del pueblo, saltar en los conciertos y disfrutar de los espectáculos.

También los niños y jóvenes han tenido su hueco en las fiestas, disfrutando de la comida de peñas, corriendo perseguidos por toros mecánicos, saltando en los hinchables, llenos de harina en la gymkhana de peñas, e intentando salvar a su huevo en la infantil.

Habéis puesto todas las ganas del mundo en que esto saliese adelante y, echando la vista atrás, queda claro que el resultado es algo de lo que estar orgullosos. Ya no solo por animaros a salir y divertiros, sino por la ayuda real y efectiva en la organización. Colocando mesas y sillas, colaborando en las actividades y cocinando para todo el pueblo.

Gracias por vuestro trabajo, ganas e implicación, porque al final es lo que saca adelante aquello que se organiza y lo que mantiene las tradiciones, que hacen de nuestras fiestas de San Bartolomé un evento tan especial.

## **EL ALCALDE.-**